

Riesiger Kranz am Anger

ADVENTMARKT / Perchten werden um 19 Uhr den Besuchern Glück bringen.

HÖFLEIN / Am 29. November lädt der Dorferneuerungsverein zum Adventmarkt auf den Anger. Beginn ist um 15 Uhr, wenn der erstmals aufgestellte Riesen-Adventkranz von Pater Adam Konopka geweiht wird. Begleitet wird die Zeremonie von den Jungmusikern des Musikvereins. Um 16 Uhr spielen die Höfleiner Strohtroga einige Stanzln und sorgen damit für musikalische Umrahmung des Marktes. Für die jungen Gäste gibt es ein Bastelzelt, in dem Dekorationen und Geschenke hergestellt werden. Auch die Perchten, die um 19 Uhr aus Fischamend anreisen, werden besonders den kleinen Gästen in schaurig-schöner Erinnerung bleiben. Schmuck, Dekoration und Adventkränze gibt es bei den Ständen, ebenso wie Stärkungen jeder Art.